
 

 

 

Sobre el pacto de rentas.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, sobre el Pacto de Rentas y distribución ecuánime entre TODOS los

Agentes.

Congreso de los Diputados, a 6 de junio de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Distintos  Agentes  Sociales,  Banco  de  España,  y  diversos  medios  han  ido

publicando negociaciones en curso y en breves fechas se reconocerá un `Pacto

de Rentas` donde se distribuye la carga de la subida de la Inflación y sus efectos

en segunda ronda y siguientes. Que, en dicho Pacto de Rentas, se establece que

se facilita una subida moderada en los salarios de apenas el 2,4%, frente al 8,7%

de  la  inflación.  Adicionalmente,  se  están  advirtiendo  que  el  esfuerzo  debe

involucrar `a todos los agentes, también a los pensionistas`, justo el año en el que

ha entrado en vigor la Reforma Laboral, que las revaloriza conforme al IPC. Por

ello, y ante las dudas generadas por el uso de este mecanismo, y dada la falta de

total de transparencia, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes

PREGUNTAS:

1.- En este contexto de `reparto de cargas¿, además de la alta inflación, tipos de

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



interés al alza, fin de compra de Deuda por BCE, etc. ¿Cuál es el motivo de la

contratación  de  44.780  nuevos  empleados  públicos  que  se  suman a  los  ya

306.134 contratados (desde 2019), y donde además los Salarios Públicos han

incrementado?

2- ¿Se ha consultado con el Ministerio de Hacienda, de Economía, de Trabajo y

el  de Seguridad Social  e Inclusión la ejecución del  pacto de rentas? ¿Se ha

realizado algún tipo de priorización analizando tiempo/ coste económico-social /

alcance/  impacto/  beneficios objetivo? ¿Está disponible? 3.  Si  el  objetivo es

`Repartir  este enorme impacto entre todos los Agentes` ¿por qué no se está

aplicando y  ejecutando YA un Plan recorte  de Gastos  Superfluos  y  Político

/Público de 100.000 Millones de Euros? Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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